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REUNIÓN 
CLUB DEPORTIVO 

El día 6 de febrero se han reunido los Comités de Empresa de 
Junta del Club Deportivo Elemental 
 
En primer lugar, se ha detallado el estado de la
realizados a las Secciones Deportivas en el año 2024
se han aprobado por unanimidad.
 
Después se ha propuesto por parte de la junta incrementar los límites 
anuales de gasto de las Secciones Deportivas
175€/año, para ajustarlos al incremento sufrido en los últimos años
precios de las distintas federaciones. 
 
Por último, se ha debatido reactivar las partidas finalistas para 
subvencionar la práctica de 
se ha decidido volver a poner en marcha es
retroactivos de 01/01/2025.
 
Desde UGT estamos muy satisfechos con 
estas partidas finalistas
esta Sección Sindical 
Deportivo al máximo número de
desde el inicio.  
 
Una vez que se ha vuelto a poner en marcha esta opción, os animamos
todos a que hagáis llegar sugerencias de actividades que 
interesantes y que pudieran ser objeto de este tipo de 
Junta Directiva. 
 
 
 
Si tienes alguna pregunta o duda sobre este tema o cualquier otro no 
dudes en preguntar a cualquier miembro de UGT en los Comités de 
Empresa. 
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REUNIÓN COMITÉS EMPRESA

CLUB DEPORTIVO ELEMENTAL SAICA
 

El día 6 de febrero se han reunido los Comités de Empresa de 
Junta del Club Deportivo Elemental SAICA. 

se ha detallado el estado de las cuentas y los pagos 
realizados a las Secciones Deportivas en el año 2024. Tras un breve análisis 
se han aprobado por unanimidad. 

Después se ha propuesto por parte de la junta incrementar los límites 
de las Secciones Deportivas, pasando de 150

para ajustarlos al incremento sufrido en los últimos años
precios de las distintas federaciones. Se aprueba por unanimidad.

se ha debatido reactivar las partidas finalistas para 
la práctica de ski, natación y teatro, tras un intenso debate 

se ha decidido volver a poner en marcha esta opción con efectos 
01/01/2025. 

Desde UGT estamos muy satisfechos con la decisión de volver a 
partidas finalistas, ya que, fue una propuesta promovida en 2016 por 

esta Sección Sindical para hacer extensible la subvención del Club 
Deportivo al máximo número de personas y que fue torpedeada casi 

Una vez que se ha vuelto a poner en marcha esta opción, os animamos
todos a que hagáis llegar sugerencias de actividades que 

ue pudieran ser objeto de este tipo de subvención a la 

Si tienes alguna pregunta o duda sobre este tema o cualquier otro no 
dudes en preguntar a cualquier miembro de UGT en los Comités de 
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